
ПЕРВЫЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ
Есть множество мнений и столько же впечатлений о нашем родном университете, в котором мы учимся. 

Первокурсники и пятикурсники поделились своими первыми впечатлениями и воспоминаниями о поступле-
нии в НГПУ.

Студент 550 группы Алексей 
Семёнов:

– Когда я приехал поступать в 
Новосибирск, думал, что универ-
ситет, в котором мне предстоит 
учиться, находится в оживленном 
центре города, где рядом будут 
различные аллеи, парки, скверы и 
можно будет гулять после лекций 
и практических занятий. Приехав 
подавать документы в НГПУ, был 
удивлен, что университет нахо-
дится так далеко от центра горо-
да, можно сказать, на окраине, в 

каком-то спальном районе. Но потом это первое впечатле-
ние  сменилось на положительное. Был удивлен, какая здесь 
тихая, домашняя обстановка, есть куда сходить погулять – я 
обожаю наш бор. В университете достаточно быстро нашел 
много новых друзей, с которыми общаюсь и по сей день.

Студентка 120 группы Ольга 
Наумова:

– По началу я ничего не знала 
об этом вузе, а сейчас не пред-
ставляю себя без него. Здесь ин-
тересно учиться, а также есть чем 
занять себя в свободное от учебы 
время. Удаленности от центра я 
не замечаю: 15 минут и ты уже в 
Центральном районе города Ново-
сибирска.

Студент 593 группы Андрей 
Фоменко:

– Помню, не ожидал, что зда-
ние университета будет таким 
огромным, какое оно на самом 
деле есть. Представлял, что будет 
намного меньше. Для меня было 
неожиданным, что учились мы с 
половины девятого утра и до пяти 
часов вечера, а сейчас это уже 
норма. Сечас в университете все 
стало привычным, словно второй 
родной дом.

Студентка 530 группы Еле-
на Терёхина:

– Еще учась в школе, я ре-
шила, что буду поступать в пе-
дагогический университет на 
учителя химии. Как ни странно, 
многие не любят этот предмет, 
а мне очень нравится. Приехав 
поступать, мне педуниверситет 
показался таким большим. Вну-
три было много народу, все хо-
дили сами по себе, в коридорах 
стоял шум от говора студентов, 

никого не знаешь вокруг. Первым делом я постаралась по-
знакомиться с другими студентами. Сейчас мне кажется, 

что уже немного устала от такого ритма жизни в вузе, хочу 
закончить учебу и получить поскорее диплом.

Студентка 193 группы Мар-
гарита Баранова:

– Я изначально хотела посту-
пать в педуниверситет, потому 
что слышала от подружек, кото-
рые здесь учатся, какой хороший 
это вуз и какие хорошие знания 
здесь дают. В общем, НГПУ про-
извел хорошее впечатление. В 
дальнейшем хочу поучаствовать 
в КВНе, но будет видно, возьмут 
меня или нет.

Студентка 530 группы Та-
тьяна Колотенко:

– Заканчивая 11-й класс, я ез-
дила на подготовительные курсы 
в НГПУ. Мне казалось, что вокруг 
все умные, знают много и у меня 
нет шансов поступить сюда. Но 
поступила я успешно. По срав-
нению с другим университетом, 
куда я еще поступала, педунивер-
ситет больше всего понравился, и 
мой выбор остановился на нем. Я 
рада, что проучилась здесь пять 
лет!

Студентка 150 группы Ксе-
ния Удалова:

– Первые представления о педа-
гогическом университете я полу-
чила от моей любимой учительни-
цы географии, которая окончила 
этот институт и посоветовала мне 
поступать сюда по направлению 
от школы. Сначала люди здесь 
мне показались необщительны-
ми, каждый сам по себе, но после 
адаптива мы сблизились и сейчас 
хорошо общаемся друг с другом.

Студентка 110 группы Ана-
стасия Мосиенко:

– Первое впечатление об НГПУ 
я получила в 2010 году, когда 
приезжала сюда на олимпиаду 
по литературе. Очень понравился 
главный корпус, поэтому доку-
менты я подавала 
целенаправленно 
на ИЕСЭН. Сейчас 
мне очень здесь 
нравится, груп-
па замечательная, 
дружная. В даль-

нейшем хочу принимать активное участие в 
жизни института. Анна
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